

***„Gut geschützt in den Herbst“
Kommen Sie der Grippe zuvor - Jetzt an die Gripeschutzimpfung denken***

Die ständige Impfkommission (STIKO) empfiehlt die Impfung gegen die Grippe, insbesondere für Menschen, die bei einer Grippeerkrankung ein erhöhtes Risiko für schwerwiegende Folgen tragen. Zu diesen Risikogruppen zählen:

- Menschen, die über 60 Jahre alt sind
- Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit erhöhter gesundheitlicher Gefährdung durch eine chronische Erkrankung
- Menschen mit einer HIV-Infektion
- Menschen mit angeborenem oder erworbenem Immundefekt
- Bewohner von Alten- und Pflegeheimen
- Gesunde Schwangere ab dem zweiten Drittel der Schwangerschaft, alle übrigen nach Rücksprache mit dem betreuenden Frauenarzt
- Medizinisches Personal, Personal in Pflegeeinrichtungen

Außerdem sollten Personen mit erhöhter Gefährdung für eine eigene Ansteckung geimpft werden und Personen, die ungeimpfte Risikopersonen anstecken können.

In Baden-Württemberg ist die Impfung für **alle** Bürgerinnen und Bürger ohne Einschränkung empfohlen.

Bedenken Sie dabei, dass es nach der Impfung ca. 14 Tage dauert, bis der Körper einen ausreichenden Schutz vor einer Ansteckung aufgebaut hat.

Die gesetzlichen Krankenkassen übernehmen die Kosten der Grippeimpfung für alle Versicherten.